

Negociación sobre el Canal podría romperse

Panamá, marzo 18. (Latin). (Por Luis Carlin). El jefe de gobierno Omar Torrijos se reunió hoy con el secretario del ejército norteamericano Clifford Alexander tras advertir que ciertas propuestas de Washington sobre el futuro del Canal de Panamá podrían llevar a una ruptura de las negociaciones entre ambos países.

La entrevista se realizó a puertas cerradas en la isla Contadora, 80 kilómetros al sur de aquí, y Alexander partió inmediatamente después hacia los Estados Unidos.

El secretario del ejército había llegado aquí el martes en su primera visita como director de la Compañía del Canal, a pocas ho-

ras de darse a conocer en la Zona bajo control norteamericano un documento de garantías laborales que provocó la airada reacción de Torrijos.

La difusión por parte del gobernador de la Zona Harold Parxitt, de quince propuestas sobre el futuro de los empleados canaleros bajo el nuevo tratado fue autorizada por Alexander y el equipo negociador norteamericano encabezado por Ellsworth Bunker y Sol Linowitz.

Otro punto

El otro punto mencionado por el general — Pasa a la página 24 —

Enviar armas decide Francia hacia Zaire

París, marzo 18. (Latin-Reuters). (Por Gilbert Seabon). Francia ha resuelto intensificar sus envíos de armas a Zaire, luego que este país africano denunciara la invasión de parte de su territorio por mercenarios desde la vecina Angola. "El gobierno francés ha sido instado a acelerar los envíos de pertrechos bélicos ya ordenados", dijo hoy un vocero de la cancillería. "En su mayoría se trata de municiones que serán entregadas en los días venideros".

Trascendió de fuentes francesas que los envíos también incluyen cohetes.

Pero el vocero restó veracidad

a versiones periodísticas locales, de que Francia también envió asesores militares, entre ellos oficiales de alta graduación.

Con carácter urgente Los pertrechos serán despachados — Pasa a la página 60 —

Izquierdistas asesinan a más de 100 cristianos en Líbano

Beirut, marzo 18. (UPI). (Por David Pearce). Los jefes de los aldeanos cristianos de la montañosa región de Chouf, al sur de Beirut, exigieron hoy al gobierno el arresto y la ejecución de izquierdistas a los que atribuyeron el asesinato de más de un centenar de personas. Informaciones extraoficiales llegadas a Beirut indican que hasta 141 cristianos, incluyendo hombres, mujeres y niños, fueron masacrados en aparente venganza por el asesinato del líder izquierdista Kamal Jumblatt, perpetrado el miércoles.

El ex presidente derechista Camille Chamoun dijo que por lo menos 85 personas habían sido muertas y responsabilizó al Par-

tido Socialista Progresista, que dirigía Jumblatt.

No precisan cifras Un comunicado oficial de la Fuerza de Paz Árabe fiscalizadora de la tregua dice sólo que "una cantidad" de gente murió, pero — Pasa a la página 38 —

Volvió a bajar Bolsa de N. York

Nueva York, marzo 18 (AP).— Los precios de las acciones en la Bolsa de valores bajaron hoy por segundo día seguido.

Al abrir el mercado, el gobierno informó que el índice de precios para el consumidor subió uno por ciento el mes pasado, equivalente a 12 por ciento anual.

Fue la mayor alza mensual en la tendencia inflacionaria en los últimos dos años y medio.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales registró una — Pasa a la página 38 —

Radio Zaire niega que están sitiadas dos poblaciones

Brazzaville, marzo 18 (Latin-Reuters). Radio Zaire desmintió hoy versiones periodísticas en el sentido de que las localidades industriales de Kolwezi y Tchikapa fueron sitiadas por efectivos mercenarios.

Según versiones circulantes desde hace varios días, esas fuerzas mercenarias habrían invadido el Zaire procedentes de Angola, con centrando su acción en la provincia sudoriental zairense de Shaba.

En una emisión captada aquí, la radio dijo también que son — Pasa a la página 60 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DIRIGENTE OPOSITOR INDIO. Baghpat, India, marzo 18. (AP). El dirigente opositor indio Jagjivan Ram (derecha), y el Imán de los musulmanes indios hablan durante una concentración política hoy en Baghpat, al norte de Delhi. La votación en las elecciones generales indias continuará hasta el domingo.

Elecciones parlamentarias se reanudaron ayer en la India

Nueva Delhi, marzo 18. (AP). Se reanudaron hoy las elecciones parlamentarias en la India, luego de un intervalo de 24 horas para que los funcionarios pudieran desplazarse a los distritos donde continuará el proceso, que deberá concluir el domingo. Hoy se votaba en 64 distritos superpoblados de los Estados de Uttar Pradesh y Bihar, en el nordeste, donde la primera ministra Indira Gandhi y la oposición se han enfrentado con mayor virulencia. Uttar Pradesh es el Estado natal de la señora Gandhi y tanto ella como su hijo Sanjay, de 30 años, se postulan para el Parlamento en dicho distrito.

También se vota en el pequeño distrito de Nagaland, en el nordeste, que envía sólo un diputado al Parlamento.

Las elecciones, las primeras en seis años, comenzaron el miércoles y determinarán la integración

de una nueva Cámara de 542 diputados.

Síntoma de triunfo La oposición ha creído oportuno manifestar que los altos porcentajes de concurrencia a los comicios representan un síntoma de triunfo contra el gobierno. La señora Gandhi gobierna desde hace 11 años y el oficialista Partido del Congreso se halla en el poder desde hace 30, cuando nació la India independiente.

No se efectuó conteo alguno de votos hasta después de concluir las elecciones el domingo.

Policía disuelve a bastonazos en Bilbao a los manifestantes

Madrid, marzo 18. (Latin-Reuters). (Por Kevin Dunn). La policía española disolvió a bastonazos anoche en Bilbao, la capital de Euzkadi y de la provincia vasca de Vizcaya, a varios centenares de manifestantes que erigieron barricadas en las calles al término de una misa exequial en sufragio de un joven mortalmente baleado por la policía, dijeron fuentes vascas. La manifestación coincidió con un momento en que el gobierno central está tratando de aplacar los ánimos de los vascos mediante decretos para liberar a algunos prisioneros políticos y otorgarles una mayor autonomía política.

Nacionalistas vascos militantes atravesaron automóviles estacionados en las calles de Bilbao y arrojaron una bomba de nafta (gasolina) contra un jeep policial antes de ser dispersados, manifestantes las fuentes.

Los funerales fueron en memoria de un joven de 20 años alcanzado el sábado por una bala de — Pasa a la página 9 —

Desafía a Callaghan líder de oposición Margareth Thatcher

Londres, marzo 18. (UPI). (Por Joseph W. Grigg). La líder de la oposición conservadora, señora Margareth Thatcher, desafió hoy al primer ministro James Callaghan a una confrontación de "no confianza", que pondría entre la vida y la muerte a su duramente presionado gobierno del Partido Laborista. La dirigente sometió una moción parlamentaria de "no confianza" en el gobierno. La misma será debatida y votada el miércoles próximo.

Si el gobierno pierde la votación, significaría la renuncia inmediata de Callaghan y su gabinete de 11 meses, y un llamado a elecciones generales parlamentarias dentro del mes.

Callaghan no estaba — Pasa a la página 29 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MINA DE COBRE. Kolwezi, Zaire, marzo 18. (AP). Reciente vista de una mina de cobre cerca de Kolwezi en la provincia de Shaba, Zaire. Fuentes de Kinshasa dicen que las fuerzas rebeldes que proce-

den de Angola tomaron hoy Kolwezi. El cobre es el principal producto de exportación de Zaire, cuyo presidente Mobutu Sese Seko, es estrecho aliado de Washington.

al cerrar la edición